

Fecha: Vpe: Vpe pág:

523 € 2.165 € a: 2.165 €

14/03/2024

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia:

35.000 10.000 10.000

24,18%

Sección: LOCAL Frecuencia: DIARIO

Pág: 2

Las universidades apuestan por liderar el uso ético de la IA

La CRUE aboga por colocarse a la vanguardia de la tecnología

SANTIAGO / LA VO

La Inteligencia Artificial (IA) se convirtió ayer en el gran tema que se debatió en Santiago en el marco de la jornada impulsada por la Conferencia de Rectoras y Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) por su 30 aniversario. Fue la presidenta del ente nacional. Eva Alcón, la que confirmó que deben ser las universidades las que lideren el uso de la IA: «Como todos los desafíos, la IA tiene zonas de luces, pero también de sombras, y nuestra misión es situarnos a la vanguardia, promoviendo un uso ético y responsable».

En el encuentro, que precedió a la asamblea general que se celebrará hoy, se trataron las posibilidades, riesgos y oportunidades de la IA, así como su impacto y potencialidades para la docencia. Alcón reconoció que esta nueva herramienta ha abierto muchas incógnitas en la comunidad universitaria, aunque también oportunidades. Esto, según



La reunión precedió a la asamblea que se celebra hoy. PACO RODRÍGUEZ

afirmó, puede «mejorar significativamente», la interacción entre estudiantes y docentes y puede «convertirse en ese catalizador de la transformación del rol tradicional del docente». Destacó que la IA puede llegar a ser quien se encargue de las tareas más repetitivas, permitiendo a profesores e investigadores vol-

carse en su papel de guías y tutores de estudiantes, así como centrarse en sus investigaciones.

Alcón también puso énfasis en los posibles problemas que puede conllevar, como el aumento de la brecha digital, el fuerte impacto para la naturaleza por su alto consumo de energía o la ausencia de un uso ético.